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DADOS GERAIS 

Data: 24/11/2015 Local: Sala de Reuniões da AGEM Horário: 14h30 

Tipo de Reunião: de trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Eliana Cristina Jerônimo Ferreira PM Praia Grande 

Adilson Luiz Gonçalves PM Santos 

Convidados:  

Augusto Muniz Campos AGEM 

Caroline de Souto B. Coutinho AGEM 

Gilson Miguel AGEM/Condesb 

Hélio Vieira AGEM 

Luciana Freitas Lemos dos Santos AGEM/Condesb 

Richard Júnior AGEM 

Sania Cristina Dias Baptista AGEM 

Rafaella Garcia de Almeida AGEM/Estagiária 

Marcelo Poci Bandeira DH/SLT 

Augusto Olavo Leite DH/SLT 

Rogério Plácido das Neves EMTU 

Maria Padilha Gandara IPT 

Ricardo Gurgel do Nascimento  IPT 

Luís Antônio Oliveira Lima IPT 

Rômulo de Souza Santos Jr Marinha 

Luiz Fernando Lopes PEBPG 

José Antônio Sampaio Unipar/Carbocloro 

Pauta divulgada em: 
13/11/2015 

Reunião iniciada às:  
15h00 

Término da Reunião às:  
16h30 

 

OBJETIVOS 

I. Apresentação do estágio atual dos estudos de viabilidade do sistema hidroviário 
regional. 

II. Consultas preliminares a membros e convidados. 
III. Considerações gerais sobre o tema. 
IV. Assuntos gerais. 

 

Ata de Reunião da Câmara Temática de Sistema 
Hidroviário Regional 

N 001/15 
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REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Itanhaém, Peruíbe, São Vicente, Cubatão, Mongaguá e Guarujá. 
Estado: Esporte, Lazer e Juventude, Turismo, Emprego e Relações do Trabalho, 
Planejamento e Desenvolvimento Regional, Segurança Pública e Desenvolvimento Econômico. 

 

 Depois de uma rodada de apresentações, o coordenador Adilson passou a palavra 

para Maria Gandara que apresentou os estudos de viabilidade técnica e financeira 

de transporte de passageiros via sistema hidroviário regional que incluiu dois 

cenários: com e sem a inclusão do serviço de travessia da DERSA. 

 Os estudos preliminares não contemplam questões relacionadas ao licenciamento 

ambiental 

 Marcelo, do DH, falou sobre as experiências da hidrovia Tietê/Paraná 

 Representante da Unipar Carbocloro falou sobre a implantação da hidrovia da 

empresa em Cubatão. 

 Rômulo de Souza, da Marinha do Brasil, discorreu sobre as questões técnicas de            

navegabilidade das hidrovias. 

 Representante de PEB de Praia Grande colocou que o trajeto ofertado para Praia 

Grande deve ser compatível com a demanda demonstrada na pesquisa OD 

Metropolitana e é preciso que o estudo contemple as possibilidades de integração 

com o sistema de ônibus, BRT e VLT. 

 O coordenador da CT se comprometeu em reenviar dúvida dos presentes aos 

representantes da Cetesb e Codesp que não compareceram à reunião. 

 Não ficou agendado a próxima reunião. 
 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião 

 

Santos, 24 de novembro de 2015 
 

 

 

 

ADILSON LUIZ GONÇALVES 
Coordenação 

 
 

 
GILSON MIGUEL 
Secretário 


